

MITTEILUNG

zur Sitzung

DES GEMEINDERATES

öffentlicher Teil

am 28.07.2021

Grundschule Diedesheim wird „Referenzschule BW“

Im Jahr 2014 wurde die Grundschule Diedesheim Referenzschule für Medienentwicklung an Grundschulen im Neckar-Odenwald-Kreis und hat insofern Pionierarbeit im Bereich der Digitalisierung geleistet. Allerdings machten die Entwicklungen im Bildungsbereich es notwendig, das Referenzschulmodell in seiner bisherigen Form zum 31.07.2021 zu beenden.

Die Weiterentwicklung des Projekts im Grundschulbereich, die durch das Landesmedienzentrum Baden-Württemberg sowie den Medienzentrenverbund unterstützt werden wird, macht nun aus der Grundschule Diedesheim aufgrund einer neuerlichen Bewerbung auf diesem Sektor eine „Referenzschule BW“, die dort Teil des über das gesamte Bundesland reichende „Entwicklungsnetzwerks innovativer Schulen“ sein wird.

F.d.R. Eckhard Böer
Bildung und Generationen